



---

# Student/Educator Discount Program

## Terms & Conditions

### Data Collection, Processing, And Storage Consent

Chauvet Group, Chauvet & Sons LLC, Chauvet Europe Ltd, and ChamSys, (collectively labeled as “ChamSys”) are offering an option of bundles at a discount, to support and nurture the next generation of lighting designers, operators and programmers. The bundles are designed for students and educators of entertainment lighting to grow their familiarity with ChamSys software and hardware without paying the full retail price. Purchases of each bundle option will be limited to one per student/educator (max 2 items).

By completing and signing this form, you are consenting to the practices set forth below in respect of your personal data. If you do not consent to these practices, regular pricing options are available instead.

ChamSys will collect, store, and process your personal data in order to ensure that you are entitled to receive the student/educator discount, ensure that no more than one bundle option is sold at a discount to you, and contact you in the case of product recalls. Depending on where you purchase the bundle, ChamSys may also share your personal data with its affiliated group companies. Your personal data may therefore be transferred to, and stored at, a destination outside the European Union and the European Economic Area, including the USA in accordance with national, local and state data laws. ChamSys will ensure that your personal data is not used for other purposes (except as required by applicable laws) and is treated securely when processed or stored by ChamSys.

ChamSys will only process personal data provided by you to ChamSys directly or through your ChamSys dealer, retailer, distributor or purchasing outlet, which may include your name, address, phone number, email address, school name, signature, and copy of your student identification card. Note that your dealer’s use of personal data is a matter between you and the dealer, and ChamSys has no control over dealer’s conduct with regard to your personal data. For compliance-related questions, please email ChamSys at [marketing@chamsys.co.uk](mailto:marketing@chamsys.co.uk)



---

# Remises spéciales Étudiants et Enseignants

## Termes & Conditions

### Consentement à la Collecte, au Traitement et au Stockage des Données

Le Groupe Chauvet, Chauvet & Sons LLC, Chauvet Europe Ltd et ChamSys (désignés collectivement sous le nom de « ChamSys ») proposent une offre de packs à tarif réduit afin de soutenir et encourager la prochaine génération de concepteur·rice·s lumière, d'opérateur·rice·s et de programmeur·rice·s. Ces packs sont destinés aux étudiant·e·s et enseignant·e·s spécialisé·e·s dans l'éclairage de spectacle afin de leur permettre de se familiariser avec les logiciels et matériels ChamSys à un prix inférieur au tarif public. Chaque étudiant·e ou enseignant·e est limité·e à l'achat d'un seul pack à tarif réduit (maximum 2 articles).

En remplissant et signant ce formulaire, vous consentez expressément aux pratiques décrites ci-dessous concernant vos données personnelles. Si vous ne souhaitez pas donner votre consentement, vous avez la possibilité d'acheter les produits aux tarifs standards.

ChamSys collecte, stocke et traite vos données personnelles dans le but exclusif de vérifier votre éligibilité à la remise étudiant·e/enseignant·e, d'assurer qu'aucun achat excédant la limite autorisée ne soit effectué, et de vous contacter en cas de rappel produit. En fonction du point de vente choisi pour l'achat du pack, ChamSys peut être amené à partager vos données personnelles avec ses sociétés affiliées. Ainsi, vos données peuvent être transférées et stockées dans un pays situé en dehors de l'Union européenne et de l'Espace économique européen, y compris aux États-Unis, conformément aux lois locales, nationales et fédérales en vigueur. ChamSys s'engage à ne pas utiliser vos données à d'autres fins (sauf obligations légales applicables) et à garantir leur sécurité lors du traitement et du stockage.

ChamSys ne traitera que les données personnelles que vous lui fournissez directement ou qui lui sont transmises par votre revendeur·euse ChamSys, détaillant·e, distributeur·rice ou point de vente. Ces données peuvent inclure votre nom, adresse, numéro de téléphone, adresse e-mail, nom de l'établissement scolaire, signature et une copie de votre carte étudiant·e. Il est à noter que l'utilisation de vos données personnelles par votre revendeur·euse relève exclusivement de votre relation avec celui-ci·elle, ChamSys n'exerçant aucun contrôle sur la gestion de vos données par le·la revendeur·euse.

Pour toute question relative à la conformité de ce traitement, vous pouvez contacter ChamSys par e-mail à l'adresse suivante : [marketing@chamsys.co.uk](mailto:marketing@chamsys.co.uk).